

Österreich

Anwendungen im Gemeindeportal

[09.11.2004] Über kommunalnet.at haben österreichische Gemeinden Zugang zu behördlichen Dienstleistungen. Ab Dezember sind erste Services verfügbar.

Im österreichischen Gemeindeportal kommunalnet.at stehen ab Dezember die ersten Anwendungen und Services für österreichische Kommunen zur Verfügung. Bürgermeister und befugte Mitarbeiter erhalten Zugang zu wichtigen Behörden-Datenbanken, etwa dem zentralen Melderegister, dem Grundbuch oder dem Gewerberegister. Über die Plattform sollen künftig elektronische Zustellungen, Archiv-Services und elektronische Aktenverwaltung abgewickelt werden können. Für 50 Euro im Monat können die österreichischen Gemeinden den Service nutzen, der vom Österreichischen Gemeindebund, Kommunalkredit Austria, Telekom Austria und die Bundesrechenzentrum IT-Solutions realisiert wurde.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Österreich, Gemeindeportal, Portale, kommunalnet.at